

# ABSTRAK

## Analisis Pengendalian Persediaan Bahan Baku Pasir Besi Pada PT. Semen Padang.

Oleh : Oktaviyani/2012

Penelitian ini dilakukan untuk meneliti pengendalian persediaan bahan baku yang diterapkan PT. Semen Padang khususnya persediaan bahan baku pasir besi. Penelitian dilakukan dengan membandingkan kebijaksanaan pengendalian persediaan yang diterapkan oleh PT. Semen Padang dengan teori pengendalian persediaan yang diterima di bangku perkuliahan guna mendapatkan gambaran yang jelas dan mendalam mengenai pengendalian persediaan bahan baku pasir besi yang diterapkan.

Untuk memperoleh data yang diperlukan, penulis melakukan metode pengumpulan data berupa studi kepustakaan dan studi lapangan. Dalam penelitian ini, jenis data yang digunakan adalah data primer dan data sekunder yang diperoleh dengan melakukan observasi, dokumentasi, dan wawancara dengan pihak yang terkait di perusahaan. Berdasarkan data dan informasi yang diperoleh tersebut peneliti melakukan analisis sehingga akhirnya diperoleh kesimpulan mengenai pengendalian persediaan bahan baku pasir besi di PT. Semen Padang.

Berdasarkan analisis yang dilakukan dapat disimpulkan bahwa PT. Semen Padang sudah melakukan pengendalian persediaan bahan baku pasir besi yang cukup baik dan memadai, dimana dalam mengendalikan jumlah persediaannya perusahaan menggunakan MRP dan menetapkan persediaan Min-Max yang dijadikan dasar dalam melakukan pemesanan. Kemudian, untuk mengatasi resiko kekurangan persediaan dan keterlambatan datangnya pesanan bahan baku pasir besi perusahaan menyediakan persediaan pengaman dan juga menggunakan *cooper slag* sebagai alternatif pengganti pasir besi. Selain itu, Sistem pengendalian persediaan bahan baku pasir besi/ *cooper slag* yang digunakan PT. Semen Padang sudah baik dan teratur. Hal ini dilihat dari adanya susunan organisasi yang jelas garis dan wewenangnya, adanya pemisahan tugas setiap bagian, serta setiap dokumen yang digunakan dan dikeluarkan bernomor urut tercetak serta terdapat otorisasi oleh pihak yang berwenang. Tetapi, dalam flowchart prosedur pengadaan bahan baku pasir besi ditemukan kesalahan dalam penggunaan simbol pembuatan flowchart.